

Inicio > Generales > En la Heroica lanzarán campaña para prevenir el embarazo en adolescentes

Generales Región

En la Heroica lanzarán campaña para prevenir el embarazo en adolescentes

agosto 30, 2023



El Plan de Emergencia Social- Pedro Romero, en colaboración con el Departamento Administrativo Distrital de Salud (DADIS), se unen para lanzar la «Semana Andina para la prevención del embarazo adolescente».

Con el objetivo de abordar esta problemática y promover una educación sexual integral, se llevarán a cabo una serie de actividades durante todo el mes de septiembre.

El lanzamiento de esta iniciativa se realizará el próximo viernes 1 de septiembre en la Institución Educativa Técnica de Pasacaballos. El evento comenzará con un acto protocolario y luego se dará paso a una Feria de Educación Sexual y Reproductiva organizada por el programa de Salud del PES- Pedro Romero. Esta feria tiene como propósito sensibilizar a más de 800 jóvenes a través de actividades lúdicas y educativas que promuevan los derechos sexuales y reproductivos.

La «Semana Andina para la prevención del embarazo adolescente» se enmarca dentro de las acciones de la Mesa Interinstitucional e Intersectorial de Prevención de Embarazos en Adolescentes. Esta mesa de trabajo ha logrado impactar positivamente a 17.753 jóvenes en las tres localidades de Cartagena durante el año 2023.

Durante todo el mes de septiembre, se llevará a cabo una agenda variada de eventos que pretenden generar reflexión sobre el embarazo adolescente, sus causas y consecuencias. La participación de diferentes entidades es fundamental en esta iniciativa, entre ellas el PES- Pedro Romero, el DADIS, la Secretaría de Participación Ciudadana, la Secretaría de Educación, el IDER, la Oficina de Asuntos para la Mujer, la Policía Nacional, [Ecopetrol](#), la Fundación Ser Social, Profamilia, la Fundación Juanfe, y otras organizaciones que se suman con acciones contundentes para prevenir la maternidad en la juventud.

La prevención del embarazo adolescente es un desafío importante en la sociedad actual, y esta iniciativa busca promover una mayor conciencia y educación en torno a este tema. Con acciones como la «Semana Andina para la prevención del embarazo adolescente», se espera generar un impacto positivo en la vida de los jóvenes de Cartagena y contribuir a su bienestar y desarrollo integral.

Últimas Noticias



Procuraduría solicitó terminación del contrato de recaudo y operación del Sistema Estratégico de Transporte...

Redacción6 - agosto 30, 2023

La Procuraduría General de la Nación solicitó terminar, de mutuo acuerdo el convenio interadministrativo celebrado entre el Sistema Estratégico de Transporte Público de Ibagué SETP...



“La UNGRD es un verdadero desastre” frente a reconstrucción de Mocoa: Contraloría General abre...

Redacción6 - agosto 30, 2023

La Contraloría General de la República abrió Proceso Administrativo Sancionatorio Fiscal contra el actual director de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de...



Regresa el Festival de la Décima para seguir celebrando la tradición oral

Redacción6 - agosto 30, 2023

*El talento de los decimeros se disfrutará este viernes en el municipio de Campo de la Cruz, y el sábado en la Plaza de...



Con la gorra puesta, 'Los pelaos del barrio' le apostamos a Álex Char: Estefanel...

Redacción6 - agosto 30, 2023

*El líder aseguró que el avance que logró Alejandro Char en la ciudad continuará en ascenso Al asegurar que una oportunidad puede transformar positivamente la...



Por presuntas irregularidades en contratación de Programa de Alimentación Escolar, Procuraduría formuló cargos al...

Redacción6 - agosto 30, 2023

La Procuraduría General de la Nación formuló cargos al exsecretario de Educación de Manizales, Caldas, Juan Carlos Gómez Montoya (2016), por la presunta contratación de manera directa...

Más Leídas



Procuraduría solicitó terminación del contrato de recaudo y operación del Sistema Estratégico de Transporte...

Redacción6 - agosto 30, 2023

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

Importante proyecto periodístico promueve la inclusión y el respeto en las escuelas de Cartagena

Artículo siguiente

Alcalde Dau presenta los logros de su gestión en la rendición de cuentas

Cargar más >

Artículos relacionados

Más del autor



Generales

Procuraduría solicitó terminación del contrato de recaudo y operación del Sistema Estratégico de Transporte Público en Ibagué



Generales

"La UNGRD es un verdadero desastre" frente a reconstrucción de Mocoa: Contraloría General abre Proceso Administrativo Sancionatorio contra director y exdirector de esta entidad



Generales

Regresa el Festival de la Décima para seguir celebrando la tradición oral



Generales

Con la gorra puesta, 'Los pelaos del barrio' le apostamos a Álex Char: Estefanel Gutiérrez



Generales

Por presuntas irregularidades en contratación de Programa de Alimentación Escolar, Procuraduría formuló cargos al exsecretario de Educación de Manizales, Caldas



Generales

95% de los productores de arroz inscritos para el programa de manejo de excedentes son de los llanos

La Procuraduría General de la Nación solicitó terminar, de mutuo acuerdo el convenio interadministrativo celebrado entre el Sistema Estratégico de Transporte Público de Ibagué SETP...



"La UNGRD es un verdadero desastre" frente a reconstrucción de Mocoa: Contraloría General abre...

Redacción6 - agosto 30, 2023

La Contraloría General de la República abrió Proceso Administrativo Sancionatorio Fiscal contra el actual director de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de...



Regresa el Festival de la Décima para seguir celebrando la tradición oral

Redacción6 - agosto 30, 2023

*El talento de los decimeros se disfrutará este viernes en el municipio de Campo de la Cruz, y el sábado en la Plaza de...

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

x Te recomendamos leer:



Procuraduría solicitó terminación del contrato de recaudo y operación del Sistema...



"La UNGRD es un verdadero desastre" frente a reconstrucción de Mocoa:...

agosto 30, 2023